
                            

日頃
ひ ご ろ

から PTA活動
かつどう

にご理解
り か い

、ご協 力
きょうりょく

を賜り
た ま わ

ありがとうございます。

さて、新型
しんがた

コロナウィルス感染
かんせん

拡大
かくだい

防止
ぼ う し

の為
ため

、PTA総会
そうかい

が中止
ちゅうし

となりま

した。直接
ちょくせつ

ご挨拶
あいさつ

を申
もう

し上
あ

げたいところですが、書面
しょめん

にて失
しつ

礼
れい

させてい

ただきます。 

 

《会長
かいちょう

挨拶
あいさつ

》  

皆
みな

さま、こんにちは。本年度
ほんねんど

の会長
かいちょう

を務
つと

めさせていただきます栗田
く り た

真梨子
ま り こ

と申
もう

します。わから

ないことも多
おお

く、ご迷惑
めいわく

をお掛
か

けすることもありますが、PTA役員
やくいん

の皆
みな

さまや先生方
せんせいがた

、保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまのご協 力
きょうりょく

のもと精一杯
せいいっぱい

務
つと

めますのでどうぞよろしくお願
ねが

いいたします。 

さて、本年度
ほんねんど

の PTA スローガンは『「今
いま

だからこそ」の前進
ぜんしん

を。そして未来
み ら い

へ。』です。今
いま

を

しっかりと見
み

つめ、今
いま

出来
で き

る事
こと

に少
すこ

しずつ取
と

り組
く

んでいけば、コロナ前
まえ

に戻
もど

るのではなく更
さら

に良
い

い

未来
み ら い

へ進
すす

んでいけるものと思
おも

っております。 

今後
こ ん ご

とも保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまには、PTA活動
かつどう

にご理解
り か い

、ご協 力
きょうりょく

を賜
たまわ

りますようよろしくお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。 

 

さて、先月
せんげつ

皆
みな

さまにご協 力
きょうりょく

いただきました書面
しょめん

決議
け つ ぎ

ですが、いくつかご意見
い け ん

を頂戴
ちょうだい

しまし

た。 

まず、令和
れ い わ

4年度
ね ん ど

PTA会計
かいけい

予算
よ さ ん

(案
あん

)について、余剰
よじょう

金
きん

が 100万円
まんえん

近
ちか

いのは多
おお

すぎるのでは、PTA

会費
か い ひ

を下
さ

げてはどうかというご意見
い け ん

です。 

令和
れ い わ

3年度
ね ん ど

単
たん

年
ねん

で 100万円
まんえん

近
ちか

くの余剰
よじょう

金
きん

が出
で

ているのではなく、一昨
いっさく

年度
ね ん ど

からの繰越金
くりこしきん

が

593,635円
えん

あり、令
れい

和
わ

3年度
ね ん ど

単
たん

年
ねん

での余剰
よじょう

金
きん

は 397,802円
えん

です。 

令和
れ い わ

3年度
ね ん ど

の余剰
よじょう

金
きん

が発生
はっせい

した主
おも

な原因
げんいん

としましては、広報紙
こうほうし

の発行
はっこう

が年
ねん

2回
かい

から 1回
かい

へ変更
へんこう

にな

った事
こと

などが挙げ
あ

られます。この余剰
よじょう

金
きん

につきましては、今年度
こんねんど

体育館
たいいくかん

のパイプ椅子
い す

、プリンタ等
とう

の購入
こうにゅう

にあてる予定
よ て い

です。 

 

また、会費
か い ひ

を年
ねん

3,000円
えん

から 2,000円
えん

に変更
へんこう

してはどうかというご意見
い け ん

については、この 2年間
ねんかん

は

会費
か い ひ

を払って
は ら   

いただいたにも関
かか

わらず、出費
しゅっぴ

する事業
じぎょう

や行事
ぎょうじ

が減って
へ   

余剰
よじょう

金
きん

となりました。これを

将来
しょうらい

の会員
かいいん

の負担
ふ た ん

軽減
けいげん

に使
つか

うことは払
はら

っていただいた方
かた

の意図
い と

とは異
こと

なる使途
し と

になると考え
かんが 

まし

た。やはり学校
がっこう

の教育
きょういく

活動
かつどう

に還元
かんげん

できればと考
かんが

えます。 

また、一度
い ち ど

2,000円
えん

に下
さ

げると、今後
こ ん ご

感染症
かんせんしょう

が収束
しゅうそく

し例年
れいねん

通
どお

りに授業
じゅぎょう

や課外
か が い

活動
かつどう

が行
おこな

えるよ

うになった場合
ば あ い

に不足
ふ そ く

が出
で

てくるおそれがあります。円滑
えんかつ

な PTA活動
かつどう

、学校
がっこう

運営
うんえい

の為
ため

にも、現在
げんざい

の

会費
か い ひ

3,000円
えん

が妥当
だ と う

だと考
かんが

えております。 

今後
こ ん ご

の動向
どうこう

を見
み

て PTA会費
か い ひ

の変更
へんこう

が必要
ひつよう

になった時点
じ て ん

で PTA規約
き や く

の改訂
かいてい

をさせていただきま

す。 
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次
つぎ

に、共
とも

働き
ばたら  

家庭
か て い

も多
おお

いので PTA活動
かつどう

は不要
ふ よ う

なのでは、とのご意見
い け ん

もありました。PTA活動
かつどう

に

は部員
ぶ い ん

さん同士
ど う し

で活動
かつどう

の日時
に ち じ

を決
き

められるものもあります。 

仕事
し ご と

のやりくりをしながら PTA として学校
がっこう

教育
きょういく

に参加
さ ん か

すると、先生方
せんせいがた

や他
た

の保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

との

距離
き ょ り

が近
ちか

づくきっかけにもなります。お互
たが

いを知
し

ることで生
う

まれた信頼
しんらい

関係
かんけい

は、子
こ

どもの育
そだ

ちにも

プラスに作用
さ よ う

すると思
おも

います。 

負担
ふ た ん

軽減
けいげん

に向
む

けた運営
うんえい

方法
ほうほう

の見直
み な お

しをしながら、誰
だれ

もが無理
む り

なく参加
さ ん か

できる形
かたち

にしていけたら

と思
おも

っております。 

貴重
きちょう

なご意見
い け ん

ありがとうございました。 

 

《学
がっ

校長
こうちょう

挨拶
あいさつ

》  

昨年度
さくねんど

に引き続き
ひ  つ づ  

、本校
ほんこう

２年目
 ね ん め

となりました校長
こうちょう

の坂下
さかした

亮
りょう

介
すけ

です。本年度
ほんねんど

も何卒
なにとぞ

よろしくお願
ねが

い申し上げます
も う  あ      

。 

先日
せんじつ

は、PTA総会
そうかい

や授業
じゅぎょう

参観
さんかん

を中止
ちゅうし

させていただきました。PTA総会
そうかい

の書面
しょめん

決議
け つ ぎ

においては、役
やく

員
いん

の皆様
みなさま

をはじめ、大変
たいへん

なご負担
 ふ た ん

をおかけしました。また、4月
がつ

当初
とうしょ

の新しい
あたら   

担任
たんにん

の授業
じゅぎょう

を参
さん

観
かん

い

ただけなかったことは残念
ざんねん

でしたが、おかげさまで本校
ほんこう

は奇跡的
きせきてき

にひとクラスも学級
がっきゅう

閉鎖
へ い さ

になる

ことなく、4月
がつ

が終わろう
お    

としています。ご家庭
 か て い

での新型
しんがた

コロナ対策
たいさく

も長い
な が  

期間
き か ん

にわたり、心労
しんろう

が

絶えない
た    

と思います
お も     

。本当
ほんとう

にご 協 力
  きょうりょく

に感謝
かんしゃ

しております。 

「今
いま

だからこそ」の前進
ぜんしん

、そして未来
み ら い

・・非常
ひじょう

に励まされる
は げ      

PTAスローガンを決めて
き   

いただきま

した。6
 

月
がつ

15日
にち

には再度
さ い ど

授業
じゅぎょう

公開
こうかい

を予定
よ て い

しておりますので、新型
しんがた

コロナの感染
かんせん

状 況
じょうきょう

が一段落
いちだんらく

して

いることを信じて
しん    

、日々
ひ び

の授業
じゅぎょう

・教育
きょういく

活動
かつどう

を進めて
す す   

いきたいと考えます
かんが    

。 

本年度
ほんねんど

も、授業
じゅぎょう

参観
さんかん

に限らず
かぎ    

、さまざまな行事
ぎょうじ

・活動
かつどう

が制限
せいげん

を受ける
う   

ことが予想
よ そ う

されます。そ

の都度
つ ど

ご理解
  りかい

をいただき、本校
ほんこう

の教育
きょういく

活動
かつどう

を支えて
さ さ   

いただきますよう、重ねて
かさ    

お願い
 ね が  

申し上
も う  あ

げま 

す。 

 

《PTA顧問
こ も ん

 アドバイザー挨拶
あいさつ

》 

 令和
れ い わ

3年度
ね ん ど

PTA会長
かいちょう

させていただきました川島
かわしま

ゆみです。 

本来
ほんらい

ならば、PTA総会
そうかい

にて退任
たいにん

のご挨拶
あいさつ

をさせていただきますところ、新型
しんがた

コロナウィルス

感染症
かんせんしょう

の感染
かんせん

拡
かく

大防止
だいぼうし

の為
ため

、総会
そうかい

が中止
ちゅうし

となりましたので文面
ぶんめん

にてご挨拶
  あいさつ

させていただきます。 

さて、当初
とうしょ

は会長
かいちょう

という大役
たいやく

が私
わたし

に務
つと

まるのか不安
ふ あ ん

でしたが、皆
みな

さまのお力添
ちからぞ

えのおかげで

一年間
いちねんかん

務
つと

めさせていただく事
こと

が出来
で き

ました。 

私
わたし

たち PTA の運営
うんえい

や活動
かつどう

におきましては、地域
ち い き

の皆
みな

さまのご協 力
きょうりょく

はもちろん、学校
がっこう

や先生方
せんせいがた

のご理解
り か い

、ご協力
きょうりょく

なしには成
な

り立
た

ちません。この場
ば

をお借
か

りし改
あらた

めましてお礼
れい

申
もう

し上
あ

げます。こ

の一年間
いちねんかん

保護者
ほ ご し ゃ

様
さま

のご協 力
きょうりょく

により、様々
さまざま

な改善
かいぜん

をさせていただきました。 

一緒
いっしょ

に活
かつ

動
どう

くださいました本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

の皆
みな

さま、ならびに各委員
かくいいん

の皆
みな

さま、一年間
いちねんかん

本当
ほんとう

にご苦労様
くろうさま

で

した。例年
れいねん

通
どお

りの活動
かつどう

ができない状 況
じょうきょう

で、ご迷惑
めいわく

をお掛
か

けしましたが事業
じぎょう

計画
けいかく

を無事
ぶ じ

遂行
すいこう

できた

のも、ひとえに皆
みな

さまのあたたかいご協 力
きょうりょく

によるところでございます。本当
ほんとう

にありがとうござい

ました。 

今後
こ ん ご

、さらなるご協 力
きょうりょく

をいただきますようお願い
ね が  

いたしまして、 私
わたくし

の退任
たいにん

の挨拶
あいさつ

とさせてい

ただきます。 


